



自主 敬愛 活力

# とむおか



「すずらんの花」をはぐくむ中学校 令和5年12月22日発行 第10号 TEL 86-2007 文責 教頭 菊地英樹

## 2学期前半が終了しました

本日、冬休み前の集会を行いました。夏休み明けから、新入大会や富中祭、秋じまい等、多くの行事があった2学期前半でした。また、生徒会や部活動において、今まで富岡中を引っ張ってくれていた3年生から2年生ヘリダーの引継ぎが行われる時期でもありました。様々な経験を通して、生徒たちは一段とたくましく成長したと思います。令和5年度も残すところあと3ヵ月となりました。良い形で今年度のまとめができるように生徒たちを支援してまいります。引き続きご協力の程、よろしくお願いいたします。

冬休み前集会で学年代表として発表された「2学期前半を振り返って」を紹介いたします

### 「2学期前半を振り返って」

1年 ○○ ○○

一学年の2学期前半の反省は二つあります。

一つ目は、授業を受けている時の態度です。体が後ろに向いたり、横を向いたりして黒板の方に体を向けていない人がいました。注意されても直さず、繰り返し注意されることが1学期よりも多くなりました。2学期後半は、授業に集中して取り組めるよう一人一人が集中するだけでなく、気付いた人が注意できるようにしたいです。

二つ目は、家庭学習についてです。中間テスト、期末テスト、実力テストは、平均点数や個人のテストは点数が思ったほど取れずに低く悔しい思いをする人がいたと思います。努力すれば、点数が高くなり自信がつくと思います。2学期後半でのテストに向けた勉強では、分からないところを各教科の先生や友達に聞いて確認しながら進めていきたいと思っています。

2学期前半には先輩たちと関わる機会があり、一緒に活動する場面も増えました。富中祭の準備期間では、つまずいた時に教え合ったり、話し合ったりして、協力することができました。2学期後半では、反省点を直し、良い所をもっと伸ばせるように1年生全員で頑張っていきたいと思っています。

皆さん充実した冬休みを過ごしましょう。

### 「2学期前半を振り返って」

2年 ○○ ○○

私が2学期前半に頑張った事は二つあります。

一つ目は富中祭です。今年の富中祭の準備期間中は初めて展示装飾係として活動しました。渡り廊下の飾り付けは2年生で工夫してバランス良く飾り付けを貼るのを頑張りました。またくす玉作りでは、花飾りをはがしてから新しく付けるという作業が大変でしたが、みんなで協力して完成させることができたので良かったです。

二つ目は生徒会レクリエーションです。本番前の合同練習では私たちの班は全敗をしてしまいました。合同練習を終えて、私は班の人たちとコミュニケーションがあまり取れてなかったのが全敗した原因だと考えました。本番ではその反省を生かし、積極的に声を掛け合いながらコミュニケーションを取るよう心がけました。結果私たちの班は優勝することができたので嬉しかったです。

私が冬休みに頑張りたい事は、冬休み明けにある実力テストに向けての勉強です。冬休み中は自分で目標点数を決めて、それに向かって勉強を頑張りたいです。そのためには、冬休み中にドリルやプリント学習をして前のテストより少しでも点数を上げられるようにしたいです。長期休みになると勉強をする時間が減ってしまうので、勉強時間を確保できるようにしていきたいです。

### 「2学期前半を振り返って」

3年 ○○ ○○

私が2学期前半で頑張ったことは富中祭での活動です。1,2年生をまとめ引っ張っていく役割が多かったと思います。しかし、私は、ゲート看板や全校ソーランの練習でみんなに指示を出し、まとめるのに苦戦していました。文化祭までの時間が迫ってくる中、「できるだけ効率よく進めるためにはどうしたら良いのだろうか」と、とても悩みました。色々な人にアドバイスをもらいながら、何度も試行錯誤を繰り返したことで、最後の富中祭を成功に導くことができたと思います。また、富中祭を通してたくさんのことを吸収し、成長できたと思います。

2学期前半は以前よりも最高学年としての自覚を持って活動できました。一方、生徒会活動や様々な行事が終わるにつれ、気が抜けてしまい、家庭学習も中々進まず、勉強が疎かになっていきました。そして、だんだん成績が下がっていくのを実感しました。受験生として自覚が持てていなかったのだと思います。もう受験までの時間はほとんどありません。冬休みからは、気持ちを入れ替え、受験をより意識して目標に向かって頑張ろうと思います。

2学期後半はこれまでの反省を生かし、時間を大切に過ごしていきたいです。受験までの時間はもちろん、卒業までの時間も限られてきました。勉強も大事ですが、クラスメイトや先生方との時間も大事に、思い出をたくさん作っていきたいです。

## 生徒会執行部が頑張っています

11月22日(金)、生徒会主催のレクリエーション大会を行いました。この行事は、企画・運営を生徒会執行部が行うものです。生徒会執行部で協議した結果、今年の種目は「ソフトバレーボール」となりました。縦割り班のチームで試合を行い、楽しい時間を過ごすことができました。生徒会執行部が中心となり、生徒全員で大会を盛り上げる様子がとてもすばらしかったです。

また、今年から冬季期間中の教室における「ひざ掛け」の使用が可能となりました。これは生徒総会で出された意見について、生徒会執行部が中心となり、各学年で話し合いを重ねて実現させたものです。「何かを変える」ことは、難しさもありますが「生徒全員で考え、意見を調整して、行動していく」、このような主体的な取り組みを大切にしたいと思います。

## 人権作文の表彰を受けました

12月18日(金)、仙台法務局大河原支局の小野支局長より本校が表彰を受けました。この表彰は、法務局で開催している「人権作文コンクール」への継続的な取り組みに対してのものです。冬休み前の集会で生徒の皆さんに紹介をしました。今後も「人権」について考える機会を大事にしていきたいと思っています。



表彰の様子

## 今年もありがとうございました

今年も残すところ1週間程となりました。5月に新型コロナウイルス感染症が「第5類」の扱いとなり、今まで自粛していた活動が少しずつ再開できるようになりました。学校においても各種行事だけでなく、日常の学習活動を滞りなく進めることができました。これも保護者や地域の皆様のご支援、ご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。今後とも様々な形でお力添えいただきますようお願い申し上げます。



富中祭の集合写真

## 1月・2月の行事予定

日付	学校行事等	給食	部活	日付	学校行事等	給食	部活
1月1日(月)	元旦 年始の休日 閉庁日			2月1日(木)	私立入試B日程 3年生給食なし	△	○
2日(火)	年始の休日 閉庁日			2日(金)	富小中学校入学説明会	○	○
3日(水)	年始の休日 閉庁日			3日(土)			
4日(木)	仕事始め		×	4日(日)			
5日(金)			△	5日(月)	放課後学習会⑨ 定時退庁日	○	×
6日(土)				6日(火)		○	○
7日(日)				7日(水)		○	○
8日(月)	成人の日			8日(木)	学年末考査(3年生)	○	○
9日(火)	集会(冬休み明け)、実力テスト(全学年) 弁当日	×	×	9日(金)	学年末考査(3年生)	○	○
10日(水)	私立推薦入試	○	○	10日(土)			
11日(木)		○	○	11日(日)	建国記念日		
12日(金)		○	○	12日(月)	振替休業日		
13日(土)				13日(火)	放課後学習会⑩ 学年考査のため部活動停止	○	×
14日(日)				14日(水)		○	×
15日(月)		○	×	15日(木)		○	×
16日(火)		○	○	16日(金)	PTA 研修会 学年懇談会	○	×
17日(水)	放課後学習会⑥	○	○	17日(土)			
18日(木)		○	○	18日(日)			
19日(金)	英語検定(1・2年生)	○	×	19日(月)	学年末考査(1・2学年) 定時退庁日	○	×
20日(土)				20日(火)	学年末考査(1・2学年) ▼	○	×
21日(日)				21日(水)	専門委員会	○	×
22日(月)	放課後学習会⑦, 定時退庁日	○	×	22日(木)	生徒朝会	○	○
23日(火)		○	○	23日(金)	天皇誕生日		
24日(水)	職業人講話(1年生)	○	○	24日(土)			
25日(木)		○	○	25日(日)	英語検定(二次試験)		
26日(金)	漢字検定(希望者)	○	○	26日(月)	放課後学習会⑪ 定時退庁日	○	×
27日(土)				27日(火)		○	○
28日(日)				28日(水)		○	○
29日(月)	専門委員会, 定時退庁日	○	×	29日(木)		○	○
30日(火)	生徒朝会, 私立入試A日程 3年生給食なし	△	○				
31日(水)	小中連絡会, 放課後学習会⑧	○	×				

※スクールカウンセラー来校日【1/9・23, 2/6・27】

※定時退庁日は、17:00以降の電話対応が難しくなりますことにご理解とご協力をお願いいたします。